

**RIESGOS Y RENDIMIENTOS****Julio Brito A.***julio Brito@cronica.com.mx***Para la CFE, el 26.4% del presupuesto TIC**

Mientras que el gobierno federal insiste en mantener tarifas elevadas sobre las concesiones de espectro radioeléctrico par telefonía celular, una de las más caras América Latina, la Secretaría de Hacienda, que lleva Rogelio Ramírez de la O. suelta el gasto en avanzar a la integración digital al considera un presupuesto para bienes y servicios para tecnología -TIC- de 45,381.3 millones de pesos, cifra que representa un aumento real de 29.2% respecto al presupuesto aprobado para 2023.

De acuerdo a un análisis de Samuel Bautista, analista de The Social Intelligence Unit, el presupuesto TIC para 2024 representa 0.7% del presupuesto programable. "El 80% del presupuesto TIC se dedicaría a 10 entidades del gobierno federal, tres puntos porcentuales superior al asignado durante 2023. La Comisión Federal de Electricidad, que lleva Manuel Bartlett (CFE) es la mayor beneficiaria de recursos para la adquisición de bienes y servicios TIC, al aumentar su ponderación en poco más de 10 puntos porcentuales para alcanzar 26.4% del presupuesto".

*Utiliza Sky Inteligencia artificial en TV de Paga***INTELIGENCIA**

Sky ve más allá y quiere revolucionar la forma en la que los mexicanos ven la televisión, por ello lanzó Sky+, un novedoso producto de TV de paga que personaliza la experiencia de consumo de entretenimiento y ofrece lo último en tecnología, Inteligencia Artificial, la mejor experiencia de usuario y la mayor cantidad de contenidos exclusivos y diferenciados. Este producto único en México funciona con sistema operativo Android, a través de una red inalámbrica y es capaz de aglutinar en un mismo dispositivo la amplia programación de Sky TV y todos los contenidos de otras plataformas de streaming. Con ello, el dispositivo recomienda contenidos de los canales y de

todas las plataformas conectadas, con base en preferencias personalizadas de cada usuario, lo que se puede visualizar tanto en la pantalla de televisión, como en dispositivos móviles a través de la app Sky+. Así la programación está disponible en cualquier momento y en cualquier lugar y los mejores contenidos pueden ser encontrados de manera rápida en un mismo lugar.

INVERSION

El gobierno de Nuevo León, que lleva Samuel García, aseguró recibió una solicitud de Tesla, que dirige Elon Musk para que arranque los trabajos de infraestructura y así comenzar la construcción de su mega planta, con lo que despeja los rumores de una potencial cancelación del proyecto de 5 mil millones de dólares. Tesla solicitó a las autoridades permiso para la construcción de infraestructuras en materia energética, hídrica, vial y ferroviaria. "Se precisa la construcción de una subestación de energía eléctrica, así como infraestructura para la transmisión de energía eléctrica a las Propiedades", según una nota, donde el Ejecutivo apuntó que recibió las solicitudes de Tesla a través de un memorándum.

*Tesla reafirma la construcción de planta en NL***COMERCIO**

Luis Llaca, vicepresidente de CBRE Retail Latinoamérica señaló al cierre de agosto 2023, cuatro nuevos centros comerciales finalizaron su construcción y se incorporaron al inventario 179,800 m2. Grand Outlet Riviera Maya concentra el 34% de los nuevos metros, con 61,782 m2 de área bruta rentable en un polígono de más de 90 mil m2, es considerado como el luxury outlet más grande de Latinoamérica, esperando en su segunda fase atracciones que configuren el concepto Mallertainment (como globo aerostático, lago artificial, entre otros)●